

RUNDHOLZ

DESIGN SHEET

224 2300905

gerade weites baumwolljersey-kleid mit raglanärmeln
straight loose cotton jersey dress with raglan sleeves



das model trägt gröÙe s+ und farbe 901 eraser print. das outfitbild zeigt die farbe 101 black print.
durch die weite passform des kleids fallen die gröÙen wie folgt aus: s = {xs - l}, m = {xl - xxl}.

the model wears size s+ and colour 901 eraser print. the outfit picture shows colour 101 black print.
due to the wide fit of the dress the sizes are as follows: s = {xs - l}, m = {xl / xxl}.

SKETCH



STYLE DETAILS

form / shape
länge / length
weite / wide
material / material
material / material
ärmel / sleeve
halsausschnitt / neckline

gerade weite form / straight loose shape
knielang / knee length
weit / wide
platziertes druck / placed print
leichte jersey qualität / light jersey fabric
raglanärmel / raglan sleeves
angeschnittener kragen / trimmed collar

MEASUREMENTS

	S	M
saumweite / bottom width	63	68
oberweite / chest width	91	96
länge / length	134	135

MATERIAL

100% baumwolle
100% cotton

CARE INSTRUCTION



damit sie lange freude an ihrem kleidungsstück haben, folgen sie unbedingt der pflegeanweisung.
zusätzlich zu den pflegeempfehlungen raten wir, das teil von links zu waschen. der druck kann
nach mehrmaligem waschen ausbleichen und bröckeln. das ist kein r

please follow the care instruction for best results. we strongly advise to follow the care
instructions and suggest washing inside out. after washing the product several times, the print
will fade out and crumble which cannot be considered as a defect.th